

La Social-démocratie gagne les élections fédérales allemandes



o

Berlin, 27 septembre (RHC) Après la fermeture des urnes à 18H00 heure locale allemande (16H00 GMT), les premiers résultats des élections fédérales du pays ont été publiés, montrant comme leader des votes le Parti social-démocrate d'Allemagne, le SPD.

Les résultats indiquent que le candidat du SPD, Olaf Scholz, aurait obtenu 26% des voix, alors que la CDU d'Angela Merkel et Armin Laschet aurait chuté à 24%, les Verts auraient obtenu 14,5%, le FDP 12%, l'AfD avec 10% et le parti de gauche Die Linke avec 5%.

47 partis ont participé aux élections fédérales de cette année, dont 40 sur des listes d'État, tandis que les membres de sept autres se sont présentés comme candidats des circonscriptions.

"Après une course sans précédent pour rattraper le temps perdu, nous sommes devenus la force la plus forte aux élections fédérales, selon les prévisions initiales." A signalé le SPD sur son réseau social Twitter

en apprenant les résultats.

Le candidat du SPD au poste de chancelier, Olaf Scholz, s'est montré extrêmement satisfait de la victoire de son parti aux élections fédérales.

"Bien sûr, je suis satisfait du résultat des élections", a déclaré Scholz ce dimanche soir à Berlin.

Scholz a estimé que cela a été un grand succès qui montre clairement que les électeurs veulent un changement de gouvernement.

L'observateur électoral de Dortmund, Norbert Dahmen, s'est déclaré satisfait du processus électoral, qui s'est déroulé sans incident et conformément aux protocoles sanitaires.

Les autorités ont indiqué que la participation électorale était de 73,8 %, soit 1,5 point de pourcentage de plus que les élections de 2017.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271675-la-social-democratie-gagne-les-elections-federales-allemandes>



Radio Habana Cuba